

---

## Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 075 /2024

### Konfirmationsgottesdienste in der Einheitsgemeinde

Für die einen passiert es einfach so, für die anderen ist es die Jugendweihe und in der evangelischen Kirche ist es die Konfirmation. Der Weg vom Jugendlichen bis zum jungen Erwachsenen kann unterschiedlich sein.

Traditionell finden die Konfirmationsgottesdienste zum Pfingsten in den Tangerhütter Kirchengemeinden statt. In diesem Jahr wird es fünf Konfirmationsgottesdienste mit elf Konfirmanden geben in den Kirchenkreisen der Einheitsgemeinde.

Am vergangenen Samstag fand die erste Konfirmation dieses Jahrgangs in Bittkau statt, über Pfingsten gibt es Konfirmationsgottesdienste in Elversdorf, Klein Schwarzlosen und Lüderitz. Eine weitere Konfirmation wird es dann im September in Hüselitz geben.

„Die Mädchen und Jungen haben sich zwei Jahre auf ihre Konfirmation vorbereitet,“ sagt Pfarrer C Johannes-Christian Rost. „An den monatlichen Konfi-Tagen, bei zwei Konfirmanden-Freizeiten in Arendsee und bei geselligen Grillabenden.“

Zudem habe die Konfirmanden ihre Vorstellungsgottesdienste mit den Pfarrern Peter Lippelt und Johannes-Christian Rost vorbereitet und eigenständig durchgeführt.

„Mit der Konfirmation sind die Konfirmanden im kirchlichen Sinne erwachsen, sie dürfen das Paten-Amt ausüben, am Abendmahl teilnehmen und an Gemeindekirchenratswahlen teilnehmen.“ erläutert Johannes-Christian die Bedeutung der Konfirmation.

Bürgermeister Andreas Brohm wünscht allen Konfirmanden eine gelungene Konfirmation, ein schönes Fest und alles Gute.